
　５月26日（木）に町内の幼保小中の学校園が集まり、近況につ
いて情報交換等を行いました。今後、幼保園と小学校での接続に
関する学習や生活の在り方を検討したり、小学校と中学校で授業
を相互に参観し意見交換したりすることで、連携を深めていきま
す。

幼保小中連携の会を行いました。

　僕の将来の夢は、サッカーのコーチになる
ことです。
　僕は、三年生の九月ごろからサッカーを始
めました。それまで、ダンスなどいろいろな
ことをやってみたけれど、できなくて、すぐ
にあきらめていました。しかし、サッカーは
とても楽しくて、どんどん上手になりました。
今年は、ＦＣ大崎のキャプテンとして試合に
出場し、センターバックの役割を果たしてい
ます。
　僕がこんなにサッカーに夢中になっている
のは、コーチに基本から気持ちのもち方まで、
サッカーのことをいろいろと教えてもらった
からです。僕もコーチのように上手に教える

人になりたいと思うようになりました。大人
になったら、今度は、僕が子どもたちに教え
てあげたいと思います。そして、サッカーの
おもしろさを、もっともっとたくさんの人に
知ってもらいたいと思っています。
　将来の夢につながるように、サッカーの練
習をもっとがんばっていきます。

僕の夢
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　通級指導教室とは、小・中学校の通常の学級に在籍している障がいのある児童生徒の障がいの程度が比較的軽度
で、ほとんどの授業は通常の学級で受けながら、障がいに応じた特別の指導（自立活動）を特別の指導の場で受け
る形態です。
　大崎町にも「LD・ADHD」の指導教室を大崎小学校に設置しております。この学級は、在籍する学校を問わず、
近隣の学校からも週１～数時間（保護者の送迎が必要）の指導を受けることができます。保護者の方で、興味がご
ざいましたら、お子様が通学されている各学校へご相談ください。

通級指導教室ってごぞんじですか？

幼保小中連携推進委員会での意見・情報交換の様子
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